



IPNS

NOVEMBRE 2013

Commune de Mœurs - Verdey

Mairie : le lundi matin de 9h30 à 11h30 et le mercredi soir de 17h00 à 19h00

BROCANTE

C'est sous le soleil que s'est déroulé le vide grenier annuel organisé par l'association la Moeurinoise. Ce fut une belle réussite. De nombreux exposants étaient venus s'installer sur le terrain communal et tout autour de la mairie afin d'essayer de brader le Bric à Brac de leur étalage.

Ce fut un défilé de chineurs à la recherche d'une chose bien précise ou simplement pour une ballade en plein air. Pour certains, la journée a été bénéfique, il ne leur restait pas grand-chose à remballer, pour d'autres, il a fallu ranger soigneusement la vaisselle, les petits bibelots etc... dans leurs cartons pour les ressortir probablement l'année prochaine au même endroit.

Exposants et promeneurs pouvaient se restaurer à la buvette tenue par la bonne équipe de la Moeurinoise, tous à leur poste afin de prendre commande. Nous pouvions au choix, opter pour une portion de frites avec sa saucisse, un sandwich, de la pizza ou un hot dog. Des parts de gâteaux faits maison, régalaient les papilles des petits gourmands, et pour faire couler toutes ces bonnes choses, des boissons alcoolisées ou pas, étaient proposées. Les tables et les bancs neufs de la commune ont été inaugurés pour l'occasion.



LA FRESQUE RESTAUREE



Le lundi 9 septembre, des restaurateurs sont arrivés dans notre commune, afin de restaurer la peinture murale présente sur le mur de la nef de l'église St Martin. Il fallu tout d'abord installer leurs échafaudages, afin d'être à la bonne hauteur, pour procéder au nettoyage en profondeur des résidus de badigeon blanc qui adhéraient encore sur la couleur, puis à la fixation et au comblement des manques et de la fissure. Munis d'un scalpel et de brosse souple, ils se sont attelés durant trois semaines à la restauration de cette grande œuvre picturale datant du début XVI^{ème} siècle. S'attaquant tantôt aux trois morts et aux trois vifs, tantôt à St Louis et à ce qui représentait probablement St Martin soignant les malades, mais qui a subi un peu plus l'outrage du temps, car les détails des visages ont disparu.

L'association la Fabrique St Martin de Mœurs a pris à ses frais, le nettoyage et la fixation de la peinture présente sur les murs de l'autel en pierre, et remercie **Mr et Mme Page Frédéric, Mr et Mme Lourdin François** et **Mr et Mme Planson Eric** pour leurs dons et ainsi aider à la sauvegarde de l'église.

Aux cotés du Maire, **Marie-Paule Barrat** et **Lilian Daraud**, les deux restauratrices.



Dans le précédent bulletin, je vous annonçais une manifestation dans notre commune, organisée par une association de fauconnerie (L'ANFA: association nationale des fauconniers et autoursiers français). Afin de célébrer leur réunion annuelle, et qui est aussi la 1^{ère} journée internationale de la fauconnerie décidée par l'UNESCO, L'ANFA a sollicité la permission de faire une messe dans l'église de Mœurs, afin de mettre en correspondance la scène de chasse au faucon de l'époque médiévale représentée sur la peinture murale et leur association de chasse au faucon et ainsi insister sur la longévité de cette technique de chasse qu'ils pratiquent encore de nos jours.

Toutes les régions de France seront représentées ainsi que des correspondants étrangers venant de Suisse, Belgique, Allemagne, Portugal, Espagne, Angleterre, Italie et les USA, soit environ 80 personnes. Les chasseurs seront en tenue avec les oiseaux au poing (faucon, aigle, autour, épervier, buse). Une chorale accompagnée d'un orgue sera présente à la messe et des cors de chasse joueront à l'extérieur.

Rendez-vous **le Dimanche 17 novembre à 9H30 à l'église**, si vous voulez y assister.

HALLOWEEN

Une accalmie de la météo, a permis aux enfants du village, vêtus de leurs horribles déguisements de venir frapper à vos portes, le samedi 2 novembre, afin de solliciter des sucreries.

Petits et grands ont parcourus les rues, pendant plus deux heures. Ils se sont ensuite dirigés vers la salle communale, elle aussi décorée sur le thème d'halloween où un goûter les attendait. Après le résultat du concours du plus beau dessin ou de la plus belle citrouille, chaque enfant est reparti avec un sachet de bonbons suite au partage de la récolte, plus un petit cadeau.

Les gagnants de la catégorie des citrouilles sont : **Mélyne et Audrey, Lili, Mathéo**

Et ceux de la catégorie des plus beaux dessins sont : **Lola, Lucas et Melvin**

Merci aux habitants de la commune qui chaque année, guettent l'arrivée des enfants pour les régaler de friandises et de gâteaux.



Jolie récolte !



LACHER DE BALLONS

De nouveaux ballons lâchés au 14 juillet ont été retrouvés, un sur la commune de Marcilly la Gueurce en Saône et Loire (71) à 424 km, signé **Clémentine** et un second à 546 km de Moeurs dans une forêt d'Auvergne situé à 1200 m d'altitude à Saint -Anthème. Il s'agit du ballon lâché par **De Faria Maria**. Pour le moment, c'est celui qui a parcouru la plus longue distance.

INFOS DIVERSES

- Comme chaque année, les sapeurs-pompiers de la commune organise leur repas dansant pour la Ste Barbe. Rendez-vous donc, **le samedi 14 décembre**. Pour l'inscription, veuillez contacter **Mr Max Duchemin** à Verdey au 03 26 80 44 95.
- Si vous voulez vous inscrire sur les listes électorales, pensez à le faire avant le 31 décembre 2013.
- **ERDF** vous informe qu'il a confié à un prestataire, le relevé de compteur. C'est la société **LS Services** qui passera faire le relevé de vos compteurs électriques. Les employés de cette société sont reconnaissables par une tenue image de Marque comportant le logo de leur entreprise et sont en possession d'un badge professionnel nominatif assorti d'une photo et d'une attestation(format carte bancaire) remise par leurs services. Cette carte peut leur être demandée, si vous avez un doute.

ENQUETE PUBLIQUE

Une enquête publique relative au projet de déclassement du domaine public communal et à l'aliénation d'un espace vert intégré à la voirie au Parc du château aura lieu de 02/ 12/2013 au 18/12/2013.

Le dossier sera consultable en mairie aux heures habituelles d'ouverture du secrétariat et **Mr Jacques Hémard** recevra le public en mairie le mercredi 04 décembre et le mercredi 18 décembre de 17 heures à 19 heures pour recueillir vos observations.



NAISSANCE



Un petit **Jonas** né le 15 septembre 2013 à Romilly sur seine, est venu agrandir le foyer de **Komlan** et **Audrey GLELE** et leurs deux autres enfants au 1 impasse des charmilles.
Bienvenue à ce nouveau moeurinois et félicitations aux parents.

NOUVEAUX ARRIVANTS

C'est avec plaisir que nous accueillons, **Stéphane et Carole Garnier** et leur fille **Merrine**, installés au 129 route de Paris.